

BNN.CO.ID

Bangun Semangat Bela Negara, Rutan Blora Laksanakan Upacara Peringatan Hari Bela Negara

Dheny Window - BLORA.BNN.CO.ID

Dec 19, 2023 - 18:45



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan Upacara Peringatan Hari Bela Negara (HBN) Ke-75 dan Kesiapan Menyambut Natal dan Tahun Baru (Nataru) tahun 2023/2024, Selasa (19/12/2023).

Bertempat di lapangan dalam Rutan Blora, Upacara Hari Bela Negara (HBN) Ke-75 tahun ini mengusung tema "Kobarkan Bela Negara Untuk Indonesia Maju". Bertindak selaku Inspektur Upacara, Kepala Subsie Pengelolaan, Eko Prasetyo Hanggoro mewakili Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono yang mengikuti Upacara di Kantor Bupati Blora.

Upacara diawali dengan memperdengarkan Mars Bela Negara dan dilanjutkan dengan pembacaan Ikrar Bela Negara. Upacara kemudian dilanjutkan dengan amanat Inspektur Upacara yang membacakan pidato Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo pada Peringatan Hari Bela Negara (HBN) Ke-75.

Dalam amanatnya, Eko mengatakan bahwa bela negara merupakan kewajiban dan tanggung jawab seluruh masyarakat Indonesia.

"Semangat Bela Negara bukan hanya tanggung jawab aparat, tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat. Bela Negara di Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari," ujarnya.

"Untuk itu saya mengajak kita semua menjalankan tugas dan tanggung jawab kebangsaan kita untuk ikut serta dalam bela negara, dimanapun kita berada, apapun pendidikan kita, apapun profesi kita, semua punya hak, semua punya kewajiban turut serta partisipasi dalam Bela Negara, membangun Bangsa, dan Menjaga Kedaulatan Negara Republik Indonesia, Selamat Hari Bela Negara Ke-75, Bangkit Negaraku Jaya Indonesiaku," sambungnya.

Dalam kesempatan yang sama ia juga menyampaikan dalam rangka menyikapi Nataru 2023/2024 seluruh pegawai Rutan Blora untuk selalu waspada dan menuntaskan seluruh pekerjaan yang belum terselesaikan.